

Wie sag ich's meinem Kinde?

Eltern-Lehrer-Abend am 16. Januar 2018

Im vergangenen Schuljahr wurde an unserer Schule ein Schulvertrag erarbeitet und verabschiedet. Nun versuchen wir, ihn gemeinsam umzusetzen.

Ein Kerngedanke des Schulvertrags ist die **achtsame und respektvolle Kommunikation** miteinander. Dass das nicht nur in der Schule, sondern auch in den Familien manchmal schwierig ist, zeigte sich am 16. Januar 2018 bei einem Eltern-Lehrer-Abend zum Thema. Rund 75 Erwachsene waren der Einladung der Schule gefolgt. Der Referent Hartmut Schäffer stellte ausgehend von der Geschichte der beiden Maulesel vor, wie Konflikte entstehen und lösungsorientiert geklärt werden können. Nach seinem informativen, aber durchaus auch kurzweiligen und unterhaltsamen Vortrag verteilten sich die Teilnehmer an 10 Tische. Dort bezogen sie das Gehörte auf ihre eigene Situation in Schule und Familie und überlegten, wie Lösungen gefunden werden. Am Schluss stellten die Verantwortlichen der Gruppen die Ergebnisse vor.

Danke

- ... an den Elternbeirat für die Bewirtung!
- ... an die ELLE-Gruppe für die Vorbereitung!
- ... an die Anwesenden für den Mut, etwas Neues auszuprobieren!
- ... an den Referenten für die gelungene Einführung!

Die entstandenen Plakate können Sie in einer Bilderstrecke gerne einsehen!

